

本宮町の皆さんを
紹介するページ

みんなのひろば

齋藤幸治さん

KOUJI SAITOU

(字諏訪)

昭和44年9月12日生まれ。A型。
趣味は溪流釣り。遠くは会津や山形の沢で、
岩魚や山女魚を狙う。釣り方は、ルアー。これ
までの最高は、34cmの山女魚。剥製にして飾
ってある。釣った魚は家族の重要な食材!?と
のこと。仕事では、タイヤ、自動車部品販売
店「ページワン本宮店」の店長として日夜奮
闘している。これからの抱負として「量販店
には負けない、地元で愛される店づくりを
していきたい」と話す。
(写真は、妻 めぐみさん、長女 リおさん、
次女 純菜さん、長男 柊斗くんと)



友だち リレートーク③③ ～最終回～ 「ありがとう」

町民の皆さんこんにちは!!隣の
哲也様に御紹介いただきまし
た。齋藤と申します。「本宮町」
としての最後を飾っていたた
き、恐縮であるとともに、光栄
であります。
めまぐるしく変化していく世
界情勢、異常気象。子どもや老
人が犠牲となる凶悪犯罪など暗
く重い話題ばかり。景気回復
とはいえない。いまだ厳しい
状況に変わりはないように感じ
ます。だからこそ!今こそ!!私
たち大人が笑顔でいなければい
けないのでは?これからの将来

を担っていく子どもたちのため
にも!!「笑う門には福来たる」
自分が笑顔でいなくて、どうし
て他人が笑顔でいてくれましょ
う。人の心が豊かでなくては、
地域の豊かさは生まれませんと
思います。
「もったいない」と「ありが
と」。まず家庭から、そして
地域へ、そして社会全体へ!!
「本宮市」から風を吹かせま
しょう!!みんなが、心から笑顔
でいられるように。家族を思う
心。友人や同僚を思う心。地域
を思う心。国を思う心。そして
世界を地球そのものを思いやれ
る心。それこそが愛。愛はパ
ワーだ!!また、地元意識を持
つということ。たくさんありま
すよ!!地元にはいいもの!!私が
やってきた南部若連なんて最高
ですよ!今となつては貴重な縦
社会。年代を越えて若連、若龍
それぞれに地元意識と誇りを
持って、同じ目標に向かって一
丸となれる。言葉では表せない
熱い気持ち。人を、物を、伝統
を大切にしている気持ち。いつ
も持ち続けていきたい。子ども
たちに伝えていきたい。な。も
う、引退ですけど。(涙)。あ
の提灯のように、真っ赤な熱い
気持ちこそ、社会を動かす力な
のでは?
たくさん緑と水に囲まれた
「本宮町」今までも!これから
も!!心と心を繋ぐ街。心で心を
動かす街。
(追伸)ラ・フランスのみんな!
ほんとお疲れ!!また一杯やろ
うね。
ならび立つ
南一文字
提灯はだけ
重ねた月日に
涙そそそ

みんなに一言「ありがとう」

サークル紹介③①

本宮地区盆栽クラブ



会長 佐々木勇次さん

(字大塚)

☎ 33-1799



本宮地区盆栽クラブは昭和
47年、町内の盆栽好きの人た
ちが集まって発足しました。
会員相互が情報交換できるよ
うになり、盆栽技術の上達に
も役に立っています。
現在、会員は13人。年間の
活動としては、毎年2月に東
京都美術館で行われる「国風
盆栽展」への見学研修、9月
の整枝作業勉強会、10月の町
文化祭での作品展示を行って
います。また、盆栽は「自然
から学ぶ」との考えから、山
形や新潟など県外の銘木を見
学にも行っています。
盆栽の魅力は、自然とふれ
あいながら、侘び・寂びの世
界を味わえること。世界に誇
れる、日本の伝統文化です。
最近では女性にも人気の盆
栽。クラブでは会員大募集中。
若い方、女性の方もぜひ盆栽
を始めてみませんか!

侘び・寂びを身近に!



今年の町文化祭で展示された
会員の皆さんの力作